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Ao primei「o dia do mes de setembro de dois mil e dezenove por volta das dez horas e t「eze

minutos da manha, deu inicio a sessao o「dina「ia. Ve嗣Cando a exist合ncia de qu6「um por meio

do liv「O de p「esen9a, PreSente tOdos os edis, O Vereado「-P「eSidente Jos色Pe「ei「a OIivei「a

declarou abe鷹a a sessao. ap6s esse p「OCedimento, Pediu pa「a que o p「ImeIro-SeC「eta「io

fizesse a leitura da ata da sessao anterior, aP6s lida, foi posta em vota辞O, Sendo a mesma

ap「OVada po「 todos os p「esentes. Dando continuidade, Pediu pa「a que o p「imei「o-SeC「eta「io

fizesse a Ieitu「a das materias da o「dem do dia, qual seja: P「Qjeto deしei nO 15/2019 de autoria

do pode「 executivo que institui g「a棚ca9ao denominada insaIubridade em favo「 dos

enfermei「OS, Odont6Iogos, teCnicos em enfermagem e tecnicos em saOde bucal que seiam

Servido「es efetivos do municipio de Cacimbas e da out「as p「ovidencias; O Requerimento nO

15/2019 de autoria do vereador Kelson Bati気a que versa sobre a reaIiza9aO de reparos na

quadra poIiespo巾Va iocaIizada no Dist「ito de SあSebastiao nas proximidades da unidade

basica de sa心de; O Requerimento nO 16/2019 de autoria do ve「eador Jose Roge「io que 「eque「 a

COnStru9aO de uma quad「a de futeboI society na sede do municipio e Distrito de Sao Sebastiao.

Enoe「「ada a leitu「a das mate「ias da o「dem do dia, foi dado inicio as o「at6「ias, O Ve「eado「

Cicero Be「nardo desejou bom dia a todos os p「esentes e aos que assistiam a sessao via rede

SOCiaしPediu que fosse acordado entre os vereadores de situaeao e oposi9著O Pa「a naO 「eaIizar

ataques pessoais, POis fica feja a imagem nas midias sociais. Diz que nao tem nenhuma cuIpa

na paralisa9aO da ob「a da creche do municipio, Cita que a paralisa9aO Se deu po「 reaIiza9aO de

PagamentO indevido po「 parte do gesto「 municipaしIndagou o vereado「 Jose Roge「io sobre

COmen協rios na cidade de que o edil estaria furtando energia e pediu que o vereado「 mostrasse

Sua COnta de energia. Se diz preocupado com a foma como o 「ecurso p心blico nao consegue

Chegar ate as向m掴as do municipio, Citou o caso de uma senho「a do dist巾O de sao sebastiao

que estaria sofrendo negIigencia por parte do pode「 P血blico Iocal, disse que nao havia trabaIho

famiIia「 com as secretarias de a9aO SOCiaI e sa血de〇両Sa que Pede sempre audiencia p血blica e

que o secretario nao comparece para sabe「 das demandas do municipio e como os

investimentos sao ga§tOS, que isso sim 6 que 6 transpa「encia p心blica, reiterou sua solic胎9aO

Pa「a晦aliza9aO de audi色ncia p心blica com o secret主軸o de a9aO SOCiaI, COnCluiu e ag「adeceu. Ao

faze「 uso da palav「a, O Ve「eado「 PauIo A「a叫O desejou bom dia a todos os presentes e aos que



軸ARA MUN-CIIAしOE CAC鵬亀S-PB
▲話Iき′ヽ●〇〇 〇〇〇〇　」臆Ap罵ol仏○○軸　だ

饗
POD各RしEGISしATIVO MUNIC

CASA MAR重A Do SOCORRO MEしO

CACIM BAS葛PARAfBA

討○ ○lA
醒堕回国

CNPJ:08.579.9731oOO宣-39

Rua Josefa Venturaしeite, S/N - Centr○ ○ Caclmbすs - Pさ, CEP雪58.698-000

皇哩⊆旦Gi調bas@!墾畦上整理蛙一(83) 996767788

丁U黄巾0

宅も狂_-

assistiam a sessao via 「ede social. Chamou aten9aO do ve「eado「 Jose Roge「io quando o

mesmo o chamou indiretamente de lixeiro po「 entender que eIe havia derrubado os ton色is com

lixo pa「a ti「a「 foto. Diz que fez uma visita na escola da comunidade Se「「a Feia e f「isou que 6

Iamentavel no municipio uma escola 「eceber um recu「SO aIto e servi「 COmO merenda aos

aIunos, neSCaU COm biscoito. Fala que o educandario estava s山O e havia um Iixao dentro da

escola. Mostrou o video da escoIa aos edis e destacou que havia um f「ize「 com tampa

enfe「「山ada e fogao sem uso. Diz que sabe que o prefeito s6 pensa em caIea「 as 「uas com

ParaIeIepipedo porque consegue desvia「 「ecursos e com os mate「iais da escoIa eIe nao

COnSegue, COnCluiu e ag「adeceu, Ao fazer uso da palavra, a Vereadora EIiziana A「「uda desejou

bom dia aos presentes, aOS que aSSistiam via rede sociaI e ag「adeceu a Deus pelo momento

na busca de me肌o「ias pa「a os cidadaos do municipio. Falou da necessidade da escoIa

Vereador manoeI de aImeida ceder o espa9O Pa「a que OS Cidadaos u輔Zem Pa「a Pratiea de

esporte enquanto nao 6 realizada a reforma na out「a quadra, diz que muitos adolescentes

estao se desIocando a noite pa「a a comunidade montei「O e Pediu que se coIocasse aIguem

Para da「 esse suporte na escoIa manoei de almeida. Quanto a sa寄de, Se ateVe a POstagem da

C「ian9a do dis輔o de sao sebastiao que vive situaeao de vuIne「ab嗣ade e faIou da importancia

da realiza9aO da audiencia p寄輔Ca COm O SeCret乞irio de a9aO SOCial, e destacou que sequer

Sabe quem 6 o detento「 da pasta. Pediu ateneao da sec「eta「ia de sa血de para reaIiza「 estudo

na comunidade para compreender o que esta acontecendo com essas crianeas, Citou exempIos

Vividos na escola onde t「abalha. Disse que como foi votado a lei pa「a Iegaliza「 a cont「ata9aO do

medico de「matoIogista que pense com ca血ho nas c「ian9aS do municipio e seja coIocado

medico pediat「a, PO「 mOtivo de ha um indice alto de mortalidade infantil em pouco tempo.

Destaca que ve「 um a請o indice de anemia no municipio. Quanto a visita na esco置a joaquim

CaSSiano, fala que 「ecebe「am uma den心ncia que as c「ianeas estavam se aIimentando apenas

de Ie韓e com nescau e pa「a ve「 Se O que eStaVa Sendo servido, e「a O que eStaVa Sendo licitado.

Viu a necessidade de inserir duas merendas na escoIa, e CaSO naO fosse possiveI, que Servisse

uma merenda rica nutricionalmente em todas as escoIas do municipio. Relembrou das

atividades realizadas no e)ctinto Programa de E「radica9aO do TrabaIho lnfantil e da importancia

deIe na vida das c「ianeas書∞nCIuiu e agrade∞u, Ao faze「 uso da palavra, O Ve「eador Aht6nio

de Padua desejou bom dia a todos os presentes e direcionou seu discurso aos casos de sa寄de
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expostos pelos edis. Falou da ma gerencia dos 「ecu「sos financei「OS reCebidos pe[os fam輔a「es

e da necessidade de comp「Omisso, Citou casos de idosos que tem um ou dois beneficios e

PaSSam neCeSSidade peIo mau uso. Quanto ao outro caso da c「ianea que faleceu, destaca que

fof dada toda a assistencia necessa「ia, S匂a de transporte seia de atendimento e

encaminhamento medico no municipio. Diz que nao se pode descaracte「iza「 o trabalho da

gest香o com certos comentarios e atitudes, Citou o caso da agua encanada no distrito de sao

Sebastiao e da atuaeao de vandalos na quebra de canos e ate a queima da bomba de agua,

COnCIuiu e ag「adeceu. Fazendo uso da palav「a, O Ve「eado「 Jose Rog6「io parabenizou o

Prefeito Leo Terto peia transpa「encia pdblica veiculada por meios de comunica9aO. Quanto a

acusa9aO feita pelo ve「eador Cicero, afirma que paga ene「gia a Jai「 que 「eside pr6ximo a sua

CaSa e diz que seu trabalho 6 em p「ol do povo e que ja fez in4me「os 「equerimentos pa「a

beneficiar a popula9aO. Diz que o discurso do vereado「 Ci∞rO e Vergonhoso, na medida em

que p6e na inte「net vocabu推面O de baixo caほO. Indaga o vereador Cice「o onde foi que ele

COIou o dinhei「o dos i面me「os ca「「os 10Cados na epoca em que o edil era presidente daく治mara

de vereadores e que os interessados ingressaram com uma aeao na justi9a POr naO ter

recebido os valo「es, aSSim como o que ele fez com o dinhei「o que nao foi pago ao INSS.

Rea血ma que o ve「eado「 PauIo Ara叫O Virou os toneis de lixo na 「ua pa「a ti「a「 foto e por nas

redes sociais, e disse que as atitudes do ediI sao contradit6「ias, POis antes da eleieao de

deputado, dizia que Nabo「 Vanderley nao prestava e que agora diz que e a meIhor pessoa.

Conta que obteve uma exp「essiva pa「a seu candidato a deputado, meSmO t略baIhando cont「a

a oposi9aO e a Situa辞O, a軒ma que皿nca viu o vereado「 Pau[o Ara郎O Visita「 nenhum

estabeIecimento do municipio e que na epoca da p「OPOSitura da vereadora eliziana para

reabertu略da escoIa de cha e a「acati, O Vereado「 Paulo ara叫O havia ido la e afi「mou que nao

havia necessidade de reabe血「a. Finaliza dizendo que os vereadores do dist「ito de sao

Sebastiao nao sabiam da situa9aO da c「ianea, POis se soubessem, te「iam ajudado. Concluiu

dizendo que e amigo do vereado「 cicero fo略da camara. Ao faze「 uso da paIavra, O Vereado「

Ke置son Batista des匂Ou bom dia a todos os presentes e aos que assistiam a sessao via rede

SOCiaI. Em rela9aO a merenda ofertada na escola da comunidade serra feia, disse que o

Card紳io e diversificado, rico nutritivamente e elabo略do por　冊tricionista levando em

COnSidera辞O O que aS diret「izes estabelecem. Quanto訓impeza do educanda「io, Pediu que o
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direto「 da escola tomasse as providencias cabiveis. Fez breves conside昭96es a 「espeito da

morte de uma crianea oco「「ida no Dist「ito de Sao Sebastiao destacando que fora ofe鳴da toda

a assistencia neces§圭iria po「 parte da gestao munieipaI. Quanto a situa9aO de vulne「ab帥dade

apresentada por out「a crianea do distrito e negligenciada peIa genito「a, CaSO eXPOstO em rede

SOCia=risou que a fam航a possui aporfe軸anceiro necessario a c「iaeao e desenvoIvimento da

Crianea・ Falou que a genito「a e resistente a interven辞o dos profissionais de sa心de e destacou

que os drgaos de p「Ote9aO foram acionados. Por fim, diz nao ver coerencia na faIa do vereado「

Cicero quando o mesmo pede que o p「efeito副ude a famlIia e ao mesmo tempo fez denancias

no tribunal de contas para que o pre階to nao fizesse esse tipo de doaeao, COnCluiu e

agradeceu. O ve「eador Cicero Bernardo pediu a palav「a devido te「em citado seu nome, fof-1he

COn∞dido um minuto, destaca nao ser verdade a den心ncia, tendo em vista doa96es a pessoas

nao carentes, disse que caso o vereado「 Kelson quisesse, traria a lista dos benefic濯両OS, Pediu

que nao se軒zesse po鵬ca como sof「imento dos out「OS e destacou que nenhum t「ibunal de

COntaS e ministe「io pdblico se「ia cont「a a doa9aO a eSSa fam網a. Se disse indignado com tal

acusa9aO em Plena rede sociaI, e afirma que e neces重患「io uma interveneao de todos os entes,

COnCluiu e agrade∞u. En∞rrada as o「at6「ias, O Ve「eador-PreSidente info「ma que foi

PrOtOcolado o oficio solicitando a audiencia p寄bIica junto a sec「eta「ia de a辞O SOCial o o鵬o

SOlicitando a audiencia p心blica. Dando inicio a mate「ia do expediente do dia: fo=ido o

「eque「imento nO 14/2019 e nao havendo inscritos para o debate, O 「eque「imento fdi coIocado

em vota9aO, Sendo aprovado po「 todos os edis p「esentes. Ap6s isso, foi dado conhecimento

aos vereadores do parece「 da assessoria jur輔Ca SObre o arquivamento do reque「imento que

SOIicitava a abe巾「a de comiss尋o especial de inqu色「ito para apu「a「 gastos com combust[vel.

Po「 nada mais a tratar, enCerrou-Se a SeSSaO e Iavrou-Se a ata que Vai assinada pelo vereado「-

PreSidente, PeIo vereadoトSeC「et書面o e demais ve「eadores que assim o queiram. Poder

しegislativo do Municipio de Cacimbas, Estado da Pa略iba, em Ol de setemb「o de 2019 as

1 1:54 ho「as.
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